



Benennung des Matzleinsdorfer Hochhauses in „Erwin-Lanc-Hof“

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.06.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, Veranlassungen zu treffen, damit der Gemeindebau „Matzleinsdorfer Hochhaus“ (Leopold-Rister-Gasse 5) künftig den Namen „Erwin-Lanc-Hof“ erhält..

Begründung

Der vor kurzem verstorbene Erwin Lanc war eine herausragende Persönlichkeit der Zweiten Republik: Erwin Lanc war langjähriger Innen- und Außenminister, Präsident der UNO-Antifolterkonvention, überzeugter Sozialdemokrat, Friedensaktivist und Brückenbauer zwischen den Kulturen. Sein Wirken war stets von einem tiefen Engagement für soziale Gerechtigkeit, Menschenrechte und europäische Zusammenarbeit geprägt.

Besonders hervorzuheben ist, dass Erwin Lanc über viele Jahre im Matzleinsdorfer Hochhaus lebte und damit nicht nur politisch, sondern auch persönlich mit dem nach ihm zu benennenden Gebäude und dem gesamten Bezirk verbunden war.

BR Mag. Klaus Mayer, MA
Klubvorsitzender

BRin Ing.ⁱⁿ Gabriele Strasser

BRin Hülya Aktunc

BR Christian Seidl

BR Wolfgang Mitis

BR Savin Abraham, MSc

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

BRin Mag.^a Susanna Wouk-Djokovic

BR Ing. Christian Bader

BRin Nadja Puttner

BR Roland Pagani

BR Mag.^a Ingrid Kurath

BRin Mag.^a Claudia Hofstadler